

186.850

MILLONES de dólares es el monto de la deuda externa del sector público y privado de Colombia al cierre de mayo, según el Banco de la República. Ese monto registró una leve caída, ya que pasó de 55,3% del Producto Inter Bruto en abril al 55,1% en mayo. Bajó US\$468 millones entre un mes y otro.

La acción de Ecopetrol cayó 3%

Redacción Portafolio

UN DÍA DESPUÉS de la presentación del balance financiero del segundo trimestre de 2023, la acción de Ecopetrol cayó más de 3% y se convirtió en la más desvalorizada de la jornada en el mercado colombiano.

El título de la estatal perdió este miércoles 3,42% y se negoció en un precio promedio de \$2.267.

La pérdida en el valor del título se presenta horas después de que se conociera que las ganancias de Ecopetrol bajaron un 61% durante el segundo trimestre, debido a un periodo marcado por la caída en el precio internacional del crudo Brent, que afectó sus cifras.

Ricardo Roa, presidente de la empresa, explicó el resultado también por la tasa de cambio.